



Morena da ultimátum a oposición sobre reforma electoral

Mientras el coordinador de los diputados morenistas Ignacio Mier Velazco lanzó un ultimátum a la oposición para llegar a un acuerdo sobre la reforma electoral antes del 23 de noviembre o de lo contrario ellos someterán a votación la iniciativa del Ejecutivo, el legislador panista Santiago Creel Miranda respondió: “No estamos mancos para que las cosas se hagan a modo de Morena”.



En conferencias de prensa por separado, ambos legisladores se confrontaron por la reforma político-electoral.

Indicó que si no se modifica la Constitución en el caso de la elección de los 4 nuevos consejeros que suplirán a los terminan su gestión en abril del 20223 como Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, serán electos por la mayoría calificada y no habrá ningún tipo de arreglo ni cuotas partidistas.

Sin embargo, Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, manifestó que Morena y sus aliados prácticamente no va a poder tocar nada con su reforma electoral y si lo hacen será inconstitucional.

Y respecto a la fecha puesta por el morenista para sacar la reforma, del panista indicó: “pues primero que tengan una propuesta concreta, y ya la revisaremos, y ya los coordinadores parlamentarios decidirán los tiempos y las formas”.

Manifestó que ahorita es pura especulación. “Tenemos muchos recursos y no estamos mancos para que la situación se haga a modo de morena. Vamos paso por paso, tenemos varios recursos, está bien que anticipen su calendario y eso nos dará a nosotros tiempo”.

Dijo que, si la designación de los cuatro consejeros electorales sería por insaculación, como lo advirtió Ignacio Mier, eso quiere decir que es porque no hay acuerdos. “En política hay hechos y hay juegos de artificio. Los cohetes que se prenden son muy espectaculares, pero solamente caen varas. Todo ahorita es pura especulación, como lo fue y lo sigue siendo la Reforma Electoral. Yo aquí les dije, hace unas semanas, que su reforma no iba a pasar. Al tiempo. Yo les digo que tenemos muchos recursos, mencionaste uno: dos terceras partes, derechos de minoría, y que no estamos mancos”, advirtió.